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Planungsstand Gerlinger Straße

Fragestellung der Bezirksverordneten:

1. Wie ist der derzeitige Planungsstand bezüglich der Radinfrastruktur an der Gerlinger Stra-
ße?

2. Ist der Bezirk diesbezüglich von der SenMVKU über den aktuellen Planungsstand informiert
worden?

3. Hat die SenMVKU einen zeitlichen Horizont der Planungen skizziert oder in Aussicht ge-
stellt?

Antwort des Bezirksamtes:

Sehr geehrter Herr Vorsteher,
sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Frau Reichenbach,

das Bezirksamt beantwortet Ihre Kleine Anfrage wie folgt:

Zu 1.:
Es fehlt noch die finale Festlegung der Ausführungsvariante. Hierzu müssen sich das Bezirks-
amt und die SenMVKU noch abstimmen. Danach kann die Maßnahme zur verkehrsrechtlichen
Anordnung eingereicht werden.

Zu 2.:
Das Bezirksamt und die SenMVKU stehen bezüglich der Radverkehrsprojekte grundsätzlich in
engem Austausch.



Zu 3.:
Die Finanzierung der Maßnahme ist noch nicht gesichert. Zudem sind die personellen Kapa-
zitäten im Bezirksamt, in den Ingenieurbüros und den ausführenden Firmen seit Monaten stark
beansprucht und werden es auf absehbare Zeit auch weiter sein. Ob die Maßnahme in die-
sem Jahr umgesetzt werden kann, hängt also sowohl von der Bereitstellung der Mittel als auch
von den personellen Ressourcen sowie der Priorisierung der Maßnahme im Bezirk und auf Se-
natsebene ab.
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